Wählen gehen: ab sofort möglich!

Ab sofort haben Sie die Möglichkeit, jeden Tag Ihre Stimme für die Landtagswahl am 9. Mai 2010 abzugeben! Machen Sie ihr Kreuz:

- Per Briefwahl, einfach von zu Hause aus:

Beantragen Sie Ihre Unterlagen durch die Anforderung per Post auf der Rückseite Ihrer Wahlbenachrichtigung mit einem formlosen Brief an das Wahlamt der Stadt Köln oder schreiben Sie eine Mail an: wahlamt@stadt-koeln.de.

- Auf dem "klassischen" Weg in Ihrem Wahllokal am 9. Mai. Welches Ihr Wahllokal ist, steht auf Ihrer Wahlbenachrichtigung. Das Wahllokal hat von 8 bis 18 Uhr geöffnet. Um wählen zu können, müssen Sie Ihre Wahlbenachrichtigung oder Ihren Personalausweis vorlegen.
- Oder nutzen Sie täglich die Möglichkeit in Ihrem Bezirksrathaus (z.B. Kalker Hauptstraße 247-273 oder Friedrich-Ebert-Ufer 64-70, 51143 Köln): Mit Ihrem Personalausweis und Ihrer zugesandten Wahlbenachrichtigung können Sie während der üblichen Öffnungszeiten bequem Ihre Stimme abgeben! Die genauen Öffnungszeiten erfahren Sie unter www.stadt-koeln.de unter der Rubrik "Bürgerservice" und dann dem Unterpunkt "Meldehallen und Kundenzentrum".

Machen Sie mit beim Wechsel des Landtages von Nordrhein-Westfalen!

Diese Chance gibt es nur alle fünf Jahre. Im Landtag werden wichtige landespolitische Entscheidungen getroffen, die besonders die Bildungs- und Umweltpolitik betreffen.

Wir wollen:

- **Gebührenfreiheit** von der Kita bis zur Hochschule.
- Ein **besseres Bildungssystem** für mehr Chancengleichheit.
- Flächendeckende Mindestlöhne, damit Arbeit nicht arm macht.
- Die **Kopfpauschale** von CDU/FDP **verhindern** für ein solidarisches Gesundheitssystem.
- mit dem Fortschrittsmotor **Klimaschutz** Köln und NRW als **Industriestandort** wieder nach vorne bringen.

Für ein besseres und stärkeres Nordrhein-Westfalen! Gemeinsam bewegen wir.

Deswegen beide Stimmen für die SPD und Jochen Ott.